



## "Si on lisait à voix haute"

publié le 09/03/2023

---

Ça y est les résultats sont tombés...

Malheureusement les deux élèves représentant le collège cette année ne font pas partie des demi-finalistes sélectionnés par le jury académique.

Les collégiens de l'Académie de Poitiers sont 5 sur 160 ... et il y avait en tout 120 000 candidatures. Berfin et Naim n'ont pas démerité.

L'année prochaine peut-être...

Nous y travaillerons !

Mme MAS, professeure de Français



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**